



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL

D. PEDRO ÁNGEL ROCHA JUNCO

Presidente

Pedro Ángel Rocha Junco (Cáceres) es presidente de la RFEF desde el 26 de abril de 2024.

Jugador de fútbol sala en División de Honor, máxima categoría, durante varias temporadas. Directivo y miembro del cuerpo técnico del C.P. Cacereño en 3ª División Nacional y 2ª División Nacional "B". Vicepresidente del C. Cacereño Malpartida en 3ª división nacional. Miembro del cuerpo técnico del C.P. Amanecer, logrando el ascenso a la 3ª división nacional.

Delegado provincial de Cáceres de la Federación Extremeña de Fútbol. Vicepresidente de la Federación Extremeña de Fútbol y presidente del Comité de Fútbol Sala de la Federación Extremeña durante 2008/2011.

Presidente de la Federación Extremeña de Fútbol desde julio de 2013.

En mayo de 2018 fue nombrado vicepresidente de la RFEF y presidente del CNFS.